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タ ウ ン ミ ー ティ ン グ 議 事 録  

 

１  日   時  

  平 成 ３ ０ 年 ７ 月 ８ 日 （ 日 ） 午 前 １ ０ 時 か ら １ １ 時 ３ ０ 分 ま で  

 

２  場   所  

  お お た か の 森 セ ン タ ー  ホ ー ル  

 

３  参  加  者  

（ １ ） 特 別 職 等  

   井 崎 市 長 、石 原 副 市 長 、後 田 教 育 長 、志 村 上 下 水 道 事 業 管 理 者  

（ ２ ） 部  局  長  

   山 田 総 合 政 策 部 長 、 秋 元 子 ども 家 庭 部 長 、 武 田 都 市 計 画 部 長 、 

石 野 都 市 整 備 部 長 、 鈴 木 土 木 部 長 、 前 川 学 校 教 育 部 長  

（ ３ ） 事  務  局 （ 秘 書 広 報 課 ）  

中 野 課 長 、石 川 課 長 補 佐 、近 藤 係 長 、上 林 主 事 、金 子 臨 時 職 員 、  

三 好 主 任 主 事 （ 記  

 

４  来 場 者 数  

  ４ ８ 名  

 

５  質 疑 回 答  

  裏 面 の と お り  
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Ｑ  市 民  

広報ながれやま５ 月１日号の市職員 募集の記事に「 市 民の 笑顔をつ

くる」と書かれて いますが、市職員 全員が 目標として いま すか？  

環 境美 化 推 進 委 員 と 江戸 川 ク リ ー ン 大 作戦 に つ い て 「 目 的が 同 じ」

という職員と「 目 的が異なる」と い う職員がおり、担 当課の中で認識

に相違があります 。また、エコセ ン ターに剪定枝を持 ち込む 時間帯を

環境政策課に問い 合わせたところ「 午後 ４時１５分で はなく５時１５

分 まで 」 と 説 明さ れ まし た が 、 事務 所 に行 っ た ら 閉ま っ てい ま し た 。 

こ の２ 点 に つ い て 、 課長 を 出 せ と 申 し 出た と こ ろ 、「 名 前を 言 わ な

いと出さない」と 言います 。こちら の 名前を言わない と 取り次がない

のは市職員として おかしいで す。  

 

Ａ  市  

広 報 な が れ や ま や 市 ホ ー ム ペ ー ジ に 市 職 員 の 募 集 を 掲 載 す る 際 、

「市民の“ありが とう ”を一緒に作 ろう」と 呼びかけ ていますが、こ

れは職員研修とし て 継続して啓発し ているところです 。  

お電話の対応につ いては 確認をとり たいと思います 。  

 

Ｑ  市 民  

防犯カメラの設置 台数が７５台とい うのは少ない気が します。防犯

カメラは、犯罪抑 止力が大きいもの と思いますが、近 隣 の自治会でも

空 き巣 が 横 行 して い ます し 、 松 戸の 子 ども の 事 件 もあ り まし た の で 、

少なくとも通学路 には設置すべきと 思います。  

防犯カメラの明確 な設置基準はある のでしょうか。ま た、どの程度

の台数を設置しよ うとしています か 。  

 

Ａ  市  

防犯カメラについ て は、千葉県警 と 協議をして、千葉 県の費用で設

置している事情も あり、毎年５台ず つというところで すが、他にも同

様のご要望をいた だいておりますの で、さらに増設 で きるよう検討し

たいと思います。なお、先週のタウ ンミーティングに おいて自治会が

設置する際の補助 金の要望もありま したので、こち ら も 検討したいと

思います。  
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防犯カメラの効果 について は見解が 分かれており、犯 罪の抑止力  

としては効果が無 いという方もいま すが 、今後も専 門 家に意見を聞き

ながら県警に働き かけ たいと思いま す。  

多 く の カ メ ラ を 設 置 し て 監 視 社 会 の よ う に な れ ば 犯 人 の 検 挙 に も

非常に効果がある と思いますが、ど こまでやるのかと いう点について

は、様々なご意 見 や 費用対効果を考 えながら 慎重に検 討したいと思い

ます。  

 

Ｑ  市 民  

「 子ど も を 産 む な ら 流山 」「 子 ど も を 育て る な ら 流 山 」 とい う こ と

で多くの子供が産 まれ育っています が、つくばエク ス プレス は朝の７

時から９時前まで 大変な混雑 です。  

当 初、 人 口 １ ７ 万 人 を超 え た ら 次 の 手 を打 つ と 聞 い て い まし た が 、

車両を増やす話は 進めてい ますか？  

 

Ａ  市  

つくばエクスプレ スの 開業当初は 、混雑率 １２０～１ ３０ ％程度と

快適な状況でした が、利用者の増加 に伴い 、ピーク時 間帯の車両数が

１６本から２０本 に なり、その後 ２ ２本に なり、再来 年には２５本に

増える予定です。平成２９年度の混 雑率は １６５％程 度で、開業当初

に比べれば混んで いますが、首都圏 では２５番目であ り、相対的には

そこまでひどい状 況ではありません 。  

ただし、国の指 針 では混雑率 １５０ ％程度 に抑えるよ う示されてい

るほか、つくば エ クスプレス は利用 者 の増加が著しく 、今後 、混雑率

の悪化が懸念され ます 。このため 、市では、つくば エ クスプレスを運

営する新都市鉄道（首都圏新都市 鉄 道株式会社）に 対 し、８両編成 を

具体化するよう様 々な局面において 依頼しています。  

今 年の ６ 月 に 発 表 さ れた 新 都 市 鉄 道 の 中期 計 画 に お い て 、「 ８ 両編

成を検討する」と いう 旨が初めて明 記されました。事 業化に向けて動

き出したものと思 われますが 、具 体 的にいつ 実現する のか という話は

発表する段階に無 いとのことです 。  

つくばエクスプレ スの乗客数は、年 々４～５％増えて お り、今後は

深刻な状況が予想 されます。一方 、新都市鉄道 におい ては、つくばエ
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ク ス プ レ ス 沿 線 の 人 口 予 測 に 社 会 問 題 人 口 研 究 所 の 情 報 を 利 用 し て

いますが、この情 報では今後人口が 減ることになって います。このた

め、各市は自ら人 口予測の データを 、使われるか使わ れないかわかり

ませんが、新都市 鉄道に提供して い ます 。  

引き続き沿線自治 体と協力しながら 、８両編成がい つ 実現するのか

明らかにしていき たいと思います。  

 

Ｑ  市 民  

おおたかの森の生 徒が増えて小学校 が 新設されると聞 きました。  

今 度は 中 学 校 が 足 り なく な る の で 検 討 して い る と い う こ とで す が、

その後の状況を教 えてください。  

 

Ａ  市  

中 学校 に つ い て は 、 平成 ３ ４ 年 ４ 月 を 目途 に 計 画 し て お り、 今 後、

地域の方に向けた 説明会を予定して います。  

また、現在は用地 の確保について地 権者と協議中です 。現在申し上

げられる範囲では 、小学校の近隣と いうことで考えて います。  

 

Ｑ  市 民  

小中学校では大規 模校が本当に深刻 な問題になってい ます。  

現在、おおたかの 森小学校が３５学 級、流山小学校が ３２学級とい

う 状況 で す 。 今後 、 ４０ 、 ６ ０ 学級 が 当た り 前 の 状況 と なり ま す が 、

どのように解消す るのですか。  

文部科学省は、大 規模校の弊害につ いて、ひとりひと りの活躍する

場所が無い、異 年 齢交流が少なくな る、人間関係が 希 薄になる、きめ

細 か な 指 導 が で き ず 問 題 行 動 が 発 生 し や す い と い っ た 点 を 挙 げ て い

ます。  

流山市では、児 童 ひとりあたりの校 舎面積、運動場 、プールの使用

回数が足りません 。また、教職員 同 士のマネジメント にも支 障が生じ

ると聞きます。こ の問題は、深刻に 検討しなければい けません。  

先週、シンポジウ ムを開いたのです が「子供たちの手 洗い場が少な

く 給食 の た め にお し ぼり を 持 っ てき て いる 」 と か 、「 手 を洗 う の に 行

列になっている」という話を聞きま した。下校中も道 路にあぶれて危
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ない。校庭の利用 が表になっていて 毎日遊べない、図 書館は１週間に

１回という状況で す。さらに、小 山 小学校の運動会は 教室のテレビモ

ニタで見ていると 聞きます。小学 校 が豊かに元気に育 つ環境ではあり

ません。  

平成３年に市の教 育委員会が作成し た資料では、１ ８ ～２４学級が

適 当で あ る と され て おり 、 １ 学 年４ 学 級の 小 学 校 ５校 、 中学 校 ３ 校 、

さ らに 児 童 館 やプ ー ルも 作 り ま しょ う とい う 見 取 り図 が あり ま し た 。

それが実際には実 行されていません 。現在、５つの 学 校がマンモス化

しており、小学 校 ５校、中学校３ 校 を作ればいいのに 、それを実行し

ていない弊害が大 きな問題となって おり、保護者の 中 では不満と不信

がいっぱいになっ ています、それ を どう解消するかと いう点を前向き

に考えていっても らわないといけま せん。  

 

Ａ  市  

貴重なご指摘を賜 りありがとうござ います。  

平成３年の資料に ついて、当時の目 的は、将来の学校 に対 応すると

いうことでしたが 、２０年も前の も のです。現在 、ご 指摘いただいた

ひとつひとつを私 たちは検討してい ますし、対応対策 を重ねて、子ど

もたちにできる限 り良い教育環境を 提供できるように して、将来、子

どもたちが自己実 現として力を発揮 できるように、し っかり対応して

いきたいと思いま す。  

なお、小山小学 校 の運動会について は、保護者から「 暑い中でずっ

と待っているのか 」という意見もあ り、エアコンの効 いている部屋を

案内した経緯があ ります。全てが「 スペースが狭いか ら」という理由

ではありませんの で誤解の無いよう お願いします。登 下 校中の交通安

全については、下 校時間をずらす等 の対応を徹底して いきたいと考え

ます。  

 

Ｑ  市 民  

今回、新しく小学 校ができると、地 域の自治会からは ４つの小学校

に通う児童がでて きます。また、流 山おおたかの森駅 の北口の児童は

学校まで非常に距 離があるので少し 考えていただきた い。  

東初石５丁目の児 童は八木北小学校 区へ行くと聞きま したが、八木
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北小学校は集団登 校しておらず、区 画整理が完了して いない中、一般

道を通学すること になります。また 、小学校の西門周 辺は歩道も無く

一般車が自由に通 るため、通学時 間 帯は進入禁止にで きないかと お願

いしましたが、柏 市の市道であり非 常に難しいと言わ れました。  

東初石５丁目と八 木北小学校は非常 に距離が離れてい るので、新設

小 学校 へ 行 く ほう が 近く 、 歩 道 も広 く て、 安 全 な とこ ろ もあ り ま す 。

自 治 会 内 が ４ つ の 小 学 校 に 分 か れ る 件 に つ い て 保 護 者 か ら 質 問 が き

て おり 、 自 治 会の ま とま り が 無 くな る ので は と い う話 も あり ま し た 。

市の考えを教えて ください。  

 

Ａ  市  

通学路の検討は、１００％完全だと は思っていません 。今後も自治

会の皆さまにご協 力いただきながら 、地域のコミュ ニ ティが保てるよ

う考えていく必要 があると思います 。  

安全面について 、道の細いところは 安全が保たれるよ うに整備等を

進めていければと 考えます。  

区画整理事業を行 うと、街の規模 が 変わり、児童数 が 変わり、学校

に必要な面積も変 わり、全く新しい 街ができます。こ れは常に変わり

続 けま す の で 、ひ と つの 学 校 だ けを マ ンモ ス 化 す るわ け には い か ず 、

学校の新設や増設 を行う中で、自 治 会の中に複数の学 区が生まれてし

まうのはある程度 やむを得ないもの と考えています 。自治会には大変

なご苦労があると 思いますが、ご理 解いただきたいと 思います。  

八木北小学校の新 しい正門は、美 田 団地側から歩道の ある広い道路

を通るため、今ま でよりは安全な通 学路になると思い ます。縁辺部の

通学路は、個々に 危険箇所を確認し て安全対策を実施 しますので、ま

たいつでも情報提 供いただければと 思います。  

 

Ｑ  市 民  

平成２５年にハザ ードマップが改定 され、神戸・淡 路 大震災と同等

のマグニチュード ７．３の地震が 発 生した場合の被害 を想定されたと

聞いています。そ の中で、災害発生 時の電気やガスを 他の地域からカ

バーする形になっ ていると思うので すが、防災マッ プ から読み取れな

いので教えてくだ さい。  



7 

また、ハザードマ ップでは、小中学 校や公民館が避難 所となってい

ますが、電気が 途 絶えると全てのイ ンフラが動かなく なることを懸念

しています。自家 発電設備は無いと 思いますので、避 難場所として安

全なインフラが完 備されているのか 気になります。  

千葉県の場合、今 後３０年の間に８ ５％の確率でマグ ニチュード７

の地震が来ると言 われているのに 、大震災から５年が 経過して住民の

意識も低下してい ると思われます。広報ながれやまを 通じて、何か防

災のメッセージを 訴えかけてはいか がでしょうか。  

 

Ａ  市  

概括的な話を申し 上げます。  

キッコーマンアリ ーナ等は４日間の 自家発電設備があ り、電気が灯

る よう に な っ てい ま す。 ま た 、 学校 も ガス か ら 発 電す る こと が で き 、

職員室のパソコン 等は使えるように 工夫しています。  

ガスと電気が同時 に途絶えると厳し いのですが、こ の ようにライフ

ラインを守ること で、最小限の市 民 生活を守るという 取り組みを検討

しています。  

流山市には浄水場 が４つあり、浄 水 施設の耐震化は１ ００％完了し

ております。水道 管の耐震化は５０ ％程度の状況です が、主要な管路

を中心に進めてお り、あと２、３年 で完了する予定で す。なお、おお

たか浄水場には自 家発電装置があり 、停電時も２４ 時 間運転する機能

を持っています。  

新築の戸建やマン ションの場合は 、地震発生時に無理 に避難所に逃

げ るの で は な く、 ご 自宅 に 留 ま るほ う が安 全 な 場 合が あ りま す の で 、

ご自宅に何日間か 留まれる態勢 を検 討いただければと 思います。  

 

Ｑ  市 民  

江戸川台駅前のロ ータリーを利用し ますが、小さな 子 供や乳 幼児の

送り迎えで１０分 ほど停車する場所 がありません。車 が５台から１０

台ほど停車できる スペースがあれば と思います。  

 

Ａ  市  

江 戸川 台 駅 西 口 の ロ ータ リ ー は 、 車 ３ 台分 の 道 幅 が あ り ます の で、
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車を降りてはいけ ませんが停車する ことは可能です。  

専 用 の 停 車 ス ペ ー ス を 設 け る と 長 時 間 駐 車 し て し ま う 方 が 多 く い

らっしゃいます。必要な方に利用い ただくためには、今の形をとらせ

ていただきたいと 思います。  

流山おおたかの森 駅西口のロータリ ーは現在工事中で すが、年内に

は現在の３倍の面 積を確保して、今 より倍くらいの停 車スペースを設

けたいと思います 。  

 

Ｑ  市 民  

区画整理地は歩道 が広くて通勤・通 学に便利ですが 、特に朝・晩は

自転車が多く、車 道ではなく歩道を 走っています。道 幅の広い区間は

自転車の通行帯を 整備してもらえま せんか。  

 

Ａ  市  

広報ながれやまに 、自転車の賠償 責 任が高額になって いるという事

例を出し、車の 保 険に付随した自転 車保険への加入を 検討いただきた

いという旨の記事 を掲載しました。  

また、自転車の通 行帯を整備する件 は、自転車活用推 進法の成立に

伴い、県も全体的 な計画を見直して おりますので、そ れらを確認しな

がら考えていきた いと思います。  

 

Ｑ  市 民  

流 山 周 辺 は 放 射 能 の ホ ッ ト ス ポ ッ ト と 言 わ れ て ７ ～ ８ 年 が 経 過 し

ました。現在、放 射能対策はどのよ うになっています か？  

次に、小中学校 の 給食について放射 能の検査を行って いると思いま

すが、日本は世 界 よりも放射能の基 準が甘いと思いま す。また 、給食

には無肥料・無農 薬の野菜を使って ほしいです。子供 たちが毎日食べ

ることなので、月 １回でも検討いた だけたらと思いま す。流山市にも

そのような農家が たくさんあります ので、地産地消 に もつながると思

います。  

 

Ａ  市  

給食の放射能検査 は引き続き実施し ております。  
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ま た 、 日 本 の 基 準 が 甘 い と い う 点 に は 様 々 な 見 解 が あ り ま す が 、

様々な情報をみな がら検討させてい ただきたいと思い ます。  

地産地消について は、給食のお米は 流山産のお米を使 っており、野

菜もなるべく使お うということで全 学校に依頼したと ころです。  

無肥料・無農薬の 野菜は素晴らしい と思います。た だ 、給食には予

算があります。１ か月に１度でもと いうご要望ですが 、児童・生徒  

１５，０００人の 話ですので、貴重 なご意見として承 ります。  

国 の放 射 能 検 査 の 基 準を 見 直 す と い う こと で し た ら わ か りま す が、

市が独自の基準を 設けるにはその根 拠が十分では無く 、非常に難しい

です。  

１万人を超える給 食を作るには、大 量の、ほぼ同形状 の材料が必要

となります。無 肥 料・無農薬の野菜 は、現時点では 学 校給食に使える

ような状況ではあ りませんが、模索 はしていきたいと 思います。  

 

Ｑ  市 民  

昨年の１２月のタ ウンミーティング で、過大規模校 の 課題について

研究して、どの よ うな対応を行うの か後日説明してい ただきたいと伝

えました。  

具体的には、特別 教室や運動場を確 保していただきた い、ま た専門

家 の方 を 入 れ て効 果 的な 学 校 運 営を し てい た だ き たい と 申し ま し た 。

その後、どのよう な対応をしている のか教えてくださ い。  

 

Ａ  市  

過大規模校の運動 場や特別教室につ いては、児童生 徒 に見合う数や

面積の確保を検討 しています。現 在 は用地確保中です ので具体的な広

さ は申 し 上 げ られ ま せん が 、 特 色あ る 教育 、 管 理 職の マ ネジ メ ン ト 、

１クラスに２名の 教員採用などと合 わせて進め、人 事 配置に関しては

県の教育委員会に 強く要望していき ます。  

子どもの安全対策 は言うまでもあり ませんが、地域 、学校、教育 委

員会と連携しなが ら対策に努めてま い ります。  

次に、プールの指 導について、中学 校は必ず必要とい う規定 ではあ

りませんが、小 学 校は年間１０時間 を下回ってはなら ないと定められ

ています。９月 ま で期間を延長する など、気温が２ ０ 度、２５度以上
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のときは時間を確 保できればと考え ています。  

理科室の実験は一 般の教室ではでき ませんので、特 別 教室を少しず

つ増やすという考 えは持っています 。様々な課題を 挙 げていただきま

したが、学校と一 緒に考えながら、場合によっては外 部の講師を招へ

いして指導を仰ぎ たいと考えていま す。  

 

Ｑ  市 民  

小山小学校は今か ら１０年 程前に移 転しましたが、当 初 ４階建ての

予定が２階建てに なり、あげくの 果 てに４階建てへと 増築されました 。

おおたかの森小中 学校 も増築され 、この夏にようやく 冷房が入ると聞

いていますし、窓 を開けると 砂埃が 入ったり、音が 出 たりし て、地域

住民から苦情が出 るという話です。新設小学校は、小 山小学校や おお

たかの森小中学校 の教訓を生かして 、地域住民との連 携をとり、苦情

の無いように建設 を進めて いただき たいと思います。  

次に、おおたかの 森駅北口の新しい 交流施設には、多 目的ホールが

５１４席できると 聞いています。小 中学校には １，０ ００人近い生徒

がいるのですから 、是非そこでコン サートを開催して ください。ただ

５ ００ 席 で は 足り な いの で 、 保 護者 を 含め て 最 低 でも １ ，０ ０ ０ 席 、

文化会館のホール までとは言いませ んが 、それに近 い 数の座席や立ち

見スペースを検討 いただければと思 います。  

 

Ａ  市  

おおたかの森駅北 口の多目的ホール は、今年の晩秋 に はほぼ内装が

完了し、ピアノの 選定や 音響の確認 を行う段階に入り ます。流山市は

文化会館に８２０ 席 、今回のホール に ５０６席、生涯 学習センターに

３００席を確保し ていますが、こ れ 以上大きなホール を作る と平日に

席が埋まりません ので、この規模で 進めたいと思いま す 。  

なお、キッコー マ ンアリーナの体育 館も多少は音響に 配慮しており

２，５ ００人程度 は入ります ので、必要な会場規模や 求められる音響

に応じて、最適な 環境で 開催してい き たいと思います 。  

次に、当時の小山 小学校 は、児童数 ２０９名と教室が 広く感じるほ

ど でし た が 、 その 後 急激 に 増 加 して 、 ご指 摘 の 状 況に な って い ま す 。

新しい学校の建設 にあたっては、砂 埃や音の 苦情等が 出ないよう配慮
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したいと思います 。  

小学校の建設には 国庫負担金が下り ますが、その金額 は開校から  

３年後の児童数に 基づき算定されま す。流山市の場 合 はその後も児童

数が増え続けます のでなかなか事業 を 遂行できない状 況ですが、ご指

摘については様々 な取り組みの中で 生かしていきたい と思います。  

 

Ｑ  市 民  

関 西で は 大 雨 が 続 い てお り 、 岡 山 県 の 倉敷 が 大 水 害 を 受 けま し た。

倉敷も流山も、こ れまで大きな水害 が無かった地域で す 。  

ハザードマップは ありますが、流山 市は何が弱点であ り、どのよう

に対策すべきか、もう一度見直すべ きではありません か。我々住民は

あまり心配してい ない状況ですが 、行政においてはそ うあってはなり

ません。初心に帰 って防災に強いま ち づくりをしてほ しいです。  

次に、市野谷の森 の県立公園の話が ありましたが、こ の話が 進んで

いるのか教えてく ださい 。  

 

Ａ  市  

東武線沿線に新た にお住まいの方々 が、学校区を単 位 に避難マニュ

アルを作成されて います。備えあれ ば憂い なし、今ま で 考えられない

ようなことが繰り 返し 起こっていま すので、防災計画 や、地域ごとの

避難所マニュアル 等、きちんと整備 していきます。  

また、流山市のハ ザードマップ上で は、洪水について も地震につい

て も江 戸 川 沿 いが 要 注意 地 域 で す。 例 えば 、 江 戸 川が 氾 濫し た 場 合 、

あるいは堤防が決 壊した場合は 、水 深２ｍの被害が出 ると 公表されて

います。万一の際 、どこに避難する のかを地域でよく 考えていただく

とともに、流山市 においても啓発し ていき たいと考え ます 。  

次に、市野谷の森 公園は、面積が約 １８．５ ヘクター ル 、両脇の近

隣公園を合わせる と２４ヘクタール 近くになる大きな 公園です 。現在 、

流山警察署の脇に 修景池を整備して おりますが、オ オ タカが営巣する

ため工事期間が限 られており、池に ついては今年度中 、観察施設や広

場等については概 ね３年から ５年の 間に開放 される予 定です。  

た だ、 市 と し て は 部 分的 な 開 放 を し て いた だ き た い と い うこ と で、

千葉県知事に要望 しています。今 し ばらく お待ちいた だ ければと思い
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ます。  

 

Ｑ  市 民  

井崎市長が平成２ ２年に発行された「ニッポン が流山 になる日」を

是非皆さんに読ん でいただければと 思います。ただ 、絵に描いた餅 に

ならないようにお 願いしたい 。  

次に、タウンミ ー ティングの時間が 短すぎます 。市 民 の「生の声を

聴く」ということ ですが、言ってい ることとやってい ることが違いま

す。石原副市長や 部長も経営者です 。よく考えてくだ さい。  

防災危機管理課の 会議を傍聴しまし た が、これじゃ い かん なと思い

ました。訓練のた めの訓練では ない ですか。一般市民 でも最低限でき

ることをやる、そ ういうことを訓練 してほしいと 思い ます。  

最後に、非常の放 送が３つありまし た。井崎市長、第 １段階、第２

段階、第３段階を それぞれ答えてく ださい 。  

 

Ａ  市  

タ ウン ミ ー テ ィ ン グ は、 １ 時 間 半 の 中 で時 間 が 余 る と き もあ れ ば、

本日のように少し オーバーするとき もありますが、概 ね対応できてい

ると思いますし、他の方からのご意 見も受けていませ ん。１時間半と

いう時間に固執す るつもりはありま せんが、現在の と ころは継続して

いこうと考えてい ます。  

最後の１点につい ては、ご質問の意 図がわかりかねま すので、後ほ

ど伺えればと思い ます。  

 


